



学校だより

令和7年度 第7号 (令和7年10月29日発行)

大田区立南六郷中学校

〒144-0045

大田区南六郷3-2-1

Tel 03-3732-9351

教育目標

健康で思いやりがあり、実行力のある生徒を育成する

目指す学校像

『生徒が主体的に活動し、
一人一人が活躍できる学校』

目指す生徒像

『自ら考え行動できる生徒』

秋もいよいよ深まり、朝夕の冷え込みに季節の移りを感じる頃となりました。先日の合唱コンクールでは、心を一つにして舞台に立ち、これまでの練習の成果を存分に発揮する多くの生徒の姿を見ることができました。約2週間の練習期間、校舎のあちらこちらから聞こえてくる歌声が日に日に力強く、美しくなっていくのを感じました。練習を重ねる姿には、仲間とともに高みを目指す中学生らしいひたむきさがありました。

当日のステージでは、それぞれのクラスが積み重ねてきた努力を表現していました。互いの声を聴き合い、気持ちを合わせて一つの歌をつくり上げる経験は、まさに中学生らしい成長の証であり、仲間を思う温かな雰囲気が会場いっぱいに広がっていました。ひとつの目標に向かって協力し合う中で育まれた絆や責任感は、今後の学校生活にも大きな糧となることでしょう。

間もなく11月、定期考查の時期を迎えます。学習面でも計画的に努力を重ね、行事で培った集中力や粘り強さを発揮してほしいと思います。秋は実りの季節とも言われます。学習の成果はもちろんのこと、自分を見つめ直し、次の一步へとつながる充実した時間となることを願っています。

「totoru」運用開始のお知らせ

本校では、保護者との連絡をより円滑に行うため、11月4日(火)より新たな連絡システム「totoru」の運用を開始いたします。学校からの各種お知らせの配信や、欠席・遅刻等の連絡については「totoru」をご利用いただくことになります。まだ登録がお済みでない方は、先日配付した登録用紙をご確認のうえ、登録手続きをお願いいたします。ご不明な点がありましたら、担任または学校までお問い合わせください。

修学旅行を終えて

第3学年

9月30日から10月2日まで、3年生が2泊3日の修学旅行に行ってきました。1日目は奈良で班行動の大切さを学び、2日目は大阪・関西万博で世界の国々の文化を感じ、3日目は京都で伝統文化に触れるなど、見て・感じて・学ぶ、充実した3日間となりました。仲間との協力や助け合いを通して、事前学習から準備してきた計画を実行できました。修学旅行を通して集団行動の大切さを学ぶことができました。一方で、マナーやルールの面で、今後生かすべき課題もありました。この3日間で得た学びや気づきを、これからの中学校生活や進路選択にぜひつなげていってほしいと思います。

ふどう祭(合唱コンクール)を終えて

実行委員長

10月14日から10月25日は、合唱コンクール期間となり、学校のあちこちから歌声が聞こえてきました。実行委員を中心に、指揮者や伴奏者、パートリーダーなどが力を合わせてクラスや学年をまとめていました。そして、そのような実行委員たちの頑張りにクラスのみんなも応えていたと思います。

合唱コンクールの当日は、多くの保護者や地域の方に学年合唱やクラス合唱を聴いていただき、『心を動かす南六の音色』を届けられたと思っています。入賞できるのは、最優秀賞と優秀賞の2クラスだけですが、本番までの過程はどのクラスも素晴らしいものでした。今後も、様々な教育活動を通して、クラスや学年の連帯感を高め、よりよい校風を作るとともに、一人一人の成長を支えていきたいと思います。

南中生の活躍

第78回区民スポーツ大会 大田区秋季陸上競技大会

男子中学1年100m 第1位 ○○○○

男子中学走幅跳 第2位 ○○○○

男子中学400m 第4位 ○○○○

男子中学砲丸投 第5位 ○○○○

男子中学4×100mR 第3位 ○○○○

男子バレー部

男子中学110mH 第1位 ○○○○○

男子中学走幅跳 第3位 ○○○○

女子中学800m 第4位 ○○○○

男子中学2,3年100m 第5位 ○○○○

○○○○ ○○○○ ○○○○

大田区中学校バレー部新人大会 優勝

第一ブロックバレー部新人大会 優勝

(敬称略)